



2013-2014年度



2013年10月24日発行 Vol. 1371

クラブ運営方針：愛と感謝と奉仕の心

広島北 ロータリークラブ週報

国際ロータリー会長 ロン D. パートン 氏
国際ロータリーテーマ
ロータリーを實踐し みんなに豊かな人生を
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

■会長 庄子 佳良 ■幹事 久保 豊年
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530
E-Mail: hnrc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hnrc.jp/
例会 毎週木曜日 12:30 ホテルグランヴィア広島

■本日の例会 2013年10月24日(木) 第2154回
ロータリーソング 「それでこそロータリー」
来客紹介 ローラー家族親睦委員会
会長時間
幹事報告
委員会報告等
ニコニコ箱
卓話時間 『米山奨学生スピーチ』
米山奨学 于 廉吉さん

前回例報告 2013年10月17日(木) 第2153回

ロータリーソング 「手に手つないで」
来客紹介 ローラー家族親睦委員会
地区大会個人表彰
会長時間
幹事報告
委員会報告
ニコニコ箱
卓話時間 『大学発ベンチャー企業のご紹介』
神奈川歯科大学
教授 河田 俊嗣 様

地区大会個人表彰



先日行われた地区大会において40年以上連続出席を続けておられる方の表彰が行われ、当クラブからは44年 岸本会員と42年 山本忠男会員のお二人が表彰を受けました。

会長時間 会長 庄子 佳良

本日の卓話は、神奈川歯科大学の河田俊嗣教授にお願いをしております。河田先生、本日はどうぞよろしくお願ひいたします。今月は、職業奉仕月間と米山月間です。先週は職業奉仕委員会の中尾委員長長の担当で、岩森パストガバナーからお話をいただきました。

本当にありがとうございました。若い会員の皆様にも、少しずつローラーをご理解いただければと思います。
さて、先週の例会後に長期ビジョン検討委員会が開催され、奨学育英資金の運用について会議をして頂き、福島から避難しておられる高校生に対する奨学育英資金について検討して頂きました。基金の有意義な運用方法について、これからも話し合いを続けてまいりますので、会員の皆様にもご理解をいただきますようお願い申し上げます。また、14日の体育の日には京都伏見RCにご来広いただき、広京会を開催いたしました。京都からは14名の皆様にご参加いただき、広島陵北RCから16名、広島北RCから瀬川さん、岩森さん、上野さん、高原さん、石田さんなど応援者を含め、総勢28名がお迎えして盛大に祝寿と親睦の会を開催いたしました。第1部では3チームが呉二河球場に集合して、まず祝寿者の戴帽式と記念品贈呈式を行い、その後各チーム2試合を行い、それぞれ我がチームが大差で勝利いたしました。晴天の中、怪我もなく楽しい野球大会でございました。終了後、ホテルグランヴィア広島に移動して広京会祝賀懇親会を行いました。祝寿者は、京都伏見RCでは、傘寿のお祝いが、玉井さん、杭迫さんのお二人で、広島北RCが、卒寿が瀬川さん、喜寿が原田さん、古希が上野さんと高原さん、還暦が杉町さんの五名でございました。改めて祝寿式を行った後、懇親会を開催し、3クラブの皆さんとの交流を深めてまいりました。友好クラブである京都伏見RCとの友情が末永く続きますことをお祈りいたしますと共に、瀬川さん、山本忠男さん、福田さんをはじめ、山坂監督率いる野球同好会の皆さん、そして広島陵北RC野球同好会の皆さんに心から感謝を申し上げまして会長時間を終えさせていただきます。

幹事報告 幹事 久保 豊年

*地区ガバナー指名委員会より2016-17年度のガバナー候補者についてグループ6及び7を対象に選考されるとの連絡がございました。つきましては、クラブ内には是非ガバナーに推薦したい会員がいれば10月中旬に理事会宛てに連絡をお願いします。
*調印式記念写真(参加者BOX配布)

委員会・同好会報告

職業分類会員増強委員会 山下(正)会員
*委員会開催ご案内
野球同好会 山坂会員・中山会員
*10/14広京会について

ニコニコ箱 ニコニコ委員会

【自主出宝】

庄子会員・泉会員・久保(豊)会員・東会員・越智会員
河田先生、本日はありがとうございました。卓話楽しみにしておりますので、よろしくお願ひします。
岡部会員 河田教授、本日は遠方よりお越し頂きありがとうございます。本日の卓話楽しみにしております。

山本(忠)会員◆◆◆ 10/6下関での地区大会にて連続出席42年の表彰を大きなスクリーンにて、40年以上の方達と一緒に映されました。29名おられました。これからも健康で毎日過ごして行きたいと思えます。連続出席45年を目指して!!

福田会員 京都伏見RCの友好クラブ提携継続調印式に比叡山根本中堂に参詣させて頂き、久永委員長他、委員の皆様には随分お世話になりました。本当に有り難うございました。

野球同好会一同 10/14広京会野球大会では京都伏見、広島陵北と楽しい一日を過ごさせて頂きました。祝寿者の皆様、おめでとうございます。

高原会員 広京会でも古稀の祝い誠にありがとうございました。感謝しております。

吉永会員 先日の広京会での1試合目に、いきなりランニングホームランを打ちました。セカンドベースを廻った頃から足がもつれなるとかホームベースへ辿り着くことが出来ました。周りの方から足が遅いとよく言われていましたが、自分でも実感しました。今度からはスタンドに放り込んでゆっくり廻りたいと思えます。

武部会員 広京会にて初安打できました。打劇王での練習の成果だと思えます。ありがとうございました。

越智会員 先月の広京会で10対0の大量リードの中で、リーフ登板し、「お・も・て・な・し」の心で、京都伏見に大量点をプレゼントしました。これで心おきなく投手を引退したいと思えます。

本田会員◆ 広京会において昨年野球部に入部しているの発打を打つことが出来ましたので1枚、その際に走者として3塁にいた時タッチアップをしようとして一旦3塁に戻ったのですが、2アウトだったのでタッチアップは関係なくホームに帰らなくてはいけない所ホースアウトになってしまい、ルールを知らなくてアウトになってしまったので1枚出宝します。

神農会員 島本会員へ。朝から中国新聞経済欄にとってもステキな笑顔で掲載されていましたね。朝から家内と久しぶりに笑顔で話題になりました。

島本会員 本日の中国新聞に僕の顔写真が載りました。皆さんの食欲を減退させたかもしれません。写真も入れ替えます。

山坂会員 この度、農業ビジネスに参入し栽培農家グループと契約し、「びゅあ菜米(なまい)」10トンを購入し、販売致します。久保田さん、精米保管など大変お世話になりました。

当日計 37,200円(内、web 5,000円) 累計 717,200円
★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円

卓話

『大学発ベンチャー企業のご紹介』

神奈川歯科大学
教授 河田 俊嗣 氏



これからの歯医者はどうなるかと云えば、だめです。保険点数に頼っている以上、保険点数が上がらないとだめです。だから、1点10円ですので、それで計算していくと100点だったら1000円、1万点だったら10万円

です。治療をやった行為に対する薬価が上がっていかないと国頼みになってしまいます。

また、これからの矯正歯科はどうなるかと云うと、歯科だけ、歯科の中でも矯正歯科だけはたぶん少しよくなると思えます。どうよくなるかという、自由な時間がありながら、お金も、利益率が高くお金が儲かるという歯科においても稀有な業種であるかと

思えます。だから矯正歯科治療というのは、やはり単価が少し高いのですが、患者から満足してもらい、しっかりした治療を行うことができるということは、非常にメリットが高いというふうに入っています。

もうお忘れになっているかも知れませんが、1961年、国民皆保険が医師会の大反対のもと行われましたが、この時、医師会はストライキをしました。その当時は、喧嘩太郎と言われる武見太郎先生が医師会の会長がおっしゃったのは、「保険診療を反対したんじゃないんだ。国が料金価格を設定するとかね。若い人と年取ったうまいベテランの先生と治療の料金がいっしょというのはおかしいじゃないか」ということは、今現在、その弊害は今もずっと続いております。

私の勤める大学で矯正歯科の年間の収入を上げますと、だいたい2億円ほどありまして、人件費が私含めて5名。あとはお金を払って治療をしにくる先生をいっぱい入れていますので、だいたい4000万円ほど人件費に消えています。材料費は2300万円なので、これを割りますと、68.5%なんていうとんでもない利益率が実はあります。矯正治療はだいたいこれくらいの利益率は上がりますが、もっと、2億よりも増やしたいということであれば、また別の力が必要になってきます。しかし歯科でも、むし歯の治療とか入れ歯の治療は、これほど利益率はありませんので相殺されますと68.5%なんていうのはとんでもない数字で、もっと低い数字になってしまいます。

さて、歯科治療においてはぜひとも早期発見、早期治療ということで、見つかったら先生についていく。「この歯、なんとか抜かずに何とかならんかな。」というふうに入ると「じゃあ、こういう治療をやってみましょうか」ということになれば、くっついて最後まで頑張って治療を続けてやるほうが自分の歯を残すことになります。これ抜いてしまったらどうということになるかという、インプラントとか抜いたまま放置するとか、部分入れ歯になるとか、皆さんが思われる嫌な治療になってきますので、歯はなるべく絶対残したほうがいいなと思えます。

歯の矯正治療などで歯並びを治すのに健康な歯を抜いて、抜いた歯を冷凍保存しておく、将来何らかの理由で無くなったり、抜いたりした時にその冷凍しておいた自分の歯を移植すれば、きれいに治ってまいります。移植して7年経過したら、骨がびっしりできてきれいに治ってまいります。これが自分の組織で自分の歯、歯を引っ越しさせてきれいに治すということができるというので、ちょっとしたブームを「自家歯牙移植」で起こせたかななんて我々勝手に自負しているところであります。

歯科の世界も非常に進歩しております。これからお身内の方が歯科医や歯の再生医療に興味をもたれて大学や大学院を目指す場合は是非お声掛け下さい。

■出席報告 出席委員会

2013年10月17日(木) 会員数 85名
出席 68名 欠席 17名
来賓 1名 来客 1名
10月3日例会出席率 100%

■来客紹介 ローリー-家族親睦委員会

河田 俊嗣 様(卓話者)
福田 翔 様(広島城南)

■次回例会 2013年11月7日(木)12:30~

卓話 『人生一世紀時代にこう変わる！』

これからの生活支援サービス』

~知っていますか?ほんとうの生活ニーズ~

リエゾン地域福祉研究所

代表 丸山 法子 様

食事 和食